
 

 

 
 
 
 
 
 

 
LE SULTAN DES JOURS 

 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 

A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm.  

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 

Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Sheikh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Sheikh Muḥammad Nāẓim al-

Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 
 

Aujourd'hui, c'est le jour de Jum'ah. C'est un jour dont la nuit est également bénie. Il a 

été offert par Allah 'Azza wa-Jalla à notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم et aux Musulmans. Cette nuit et 
ce jour font partie des jours où les Duas sont acceptés. Les jours bénis sont des cadeaux 

d'Allah 'Azza wa-Jalla qui conviennent à la gloire de notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم. Aujourd'hui, 
c'est Jum'ah. Notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-sallam dit que c'est le Sultan des 
jours en ce qui concerne Jum'ah. Il y a une heure de réponse ce jour-là. Le Dua qui coïncide 
avec cette heure est accepté. Le Dua est l'arme du croyant. Avec le Dua, il gagne et obtient la 
victoire, il obtient toutes sortes de faveurs. Nous devrions faire le Dua à chaque fois. Et 
nous devrions le faire davantage aujourd'hui, à Jum'ah, afin qu'il coïncide avec l'heure de la 
réponse. L'humanité traverse une période difficile. Cependant, rien n'est difficile pour les 
musulmans et les croyants. Car Allah 'Azza wa-Jalla donne plus de faveurs pour ces 

difficultés. Il جل جلاله accorde plus. Il y a un bénéfice en toute chose pour les musulmans. Ils ne 
vivent pas en vain. Ceux qui vivent en vain sont les gens sans Iman et les non-musulmans, 
parce qu'ils ne courent qu'après Dunya. Ils ne pensent à rien d'autre qu'à Dunya. Ils ne 
pensent pas à l'Akhirah.  

Malheureusement, les musulmans les suivent aussi. Souvent, ils sont trompés par 
Dunya et oublient Akhirah. Nous ne devons pas oublier, car la raison de notre existence est 

d'honorer Allah 'Azza wa-Jalla, de L'adorer جل جلاله et d'exécuter Ses جل جلاله ordres. Il nous accorde 
toutes les faveurs. Il nous a déjà donné dans la Dunya. Et afin d'être donné dans l'Akhirah, 

d'y avoir des faveurs, nous ne devons pas l'oublier جل جلاله. L'honorer جل جلاله, honorer notre Saint 

Prophète صلى الله عليه وسلم, honorer Ses جل جلاله ordres est notre devoir. Qu'Allah جل جلاله nous l'accorde à tous. Qu'Il 

 .guide les autres insha'Allah جل جلاله ne nous sépare pas du droit chemin, et qu'Il جل جلاله

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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